



BONI Kita-News Kitas der katholischen Pfarrei St. Bonifatius Wiesbaden

Ausgabe 7 - April 2021

Die Schnelltests sind da!

Wie in unseren letzten "Kita-Boni-News" mitgeteilt, sind die bestellten Corona-Selbsttests in den Kitas eingetroffen. Zur Durchführung dieser Tests wurden einige unserer Mitarbeitenden eingehend durch unseren externen Kooperationspartner im Bereich Hygiene und Reinigung geschult. Zwischen den jeweiligen Kita-Leitungen und Elternvertretern Ihrer Kitas haben Gespräche zur Umsetzung dieser Tests stattgefunden und jedes Haus hat eine eigene Lösung dafür finden können. Ihre jeweilige Kita-Leitung hat sie bzw. wird sie zum Ablauf der Umsetzung informieren. Wir freuen uns über diese Möglichkeit. Für den Ankauf der Schnelltests haben wir keine Kosten und Mühen gescheut, da wir dieses Investment zum einen als ein Investment in die Gesundheit aller betrachten. Zum anderen sehen wir die Tests, wenn sie flächendeckend angewendet werden auch als besten Garant, möglichst lange Betreuung anbieten zu können. Denn je schneller eine Infektion erkannt wird, umso weniger andere Menschen werden infiziert. Wenn unsere pädagogischen Fachkräfte ständig in Quarantäne müssen, Gruppen und Kitas geschlossen werden müssen, heißt das für ganz viele Nicht-Infizierte, dass es über einen längeren Zeitraum keine Betreuungsmöglichkeit in der Kita gibt. Die Kita-Gebühren müssen trotzdem leider bezahlt werden.

https://www.hessenschau.de/gesellschaft/wie-kitas-auf-steigende-corona-faelle-reagieren,corona-kitas-tests-100.html

Wir danken allen Kindern und Eltern, die heute schon die Bereitschaft zur regelmäßigen Testung haben. Der erste Umgang mit den Tests hat gezeigt, dass sie einfach und unproblematisch anzuwenden sind und auch für die Kinder keine Belastung darstellen. Welches Kind hat nicht schon einmal in der Nase gepopelt ...? Mehr passiert bei dem Test nicht eher weniger.

www.youtube.com/watch?v=A0EqaSBurX0

Allgemeine Informationen zu neuen Hygieneregelungen!

In den Medien hören wir es aktuell immer wieder: "Wir befinden uns in der dritten Welle!" Die logische Konsequenz dessen ist, dass wir nicht ohne Veränderungen innerhalb unserer Regelungen in der Hygiene auskommen. Seit Mittwoch, 14. April 2021, besteht für unsere Mitarbeitenden auch innerhalb des eigenen Gruppenraums die Pflicht, eine medizinische Maske zu tragen.

Elternumfrage 2021 vom 26. April bis 5. Mai

Ihre Meinung ist uns wichtig. In diesem Jahr befragen wir Sie wieder eingehend nach Ihrer Meinung und Zufriedenheit zu bzw. mit unserer Arbeit. Wenn Sie an der Elternumfrage teilnehmen, helfen Sie uns, unsere Qualität weiterhin für Sie zu optimieren und uns, orientiert an Ihren Interessen und Bedürfnissen, weiterzuentwickeln. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir einige Punkte, die wir in den vergangenen Jahren immer abgefragt haben, in diesem Jahr nicht berücksichtigt haben, weil viele Aktionen aufgrund der Pandemie-Situation nicht stattfinden konnten.

Auch diesmal wird unsere Elternumfrage wieder online stattfinden, bitte nutzen Sie zum Aufrufen der Umfrage den QR-Code auf diesem Newsletter oder diesen Link:

https://survey.alchemer.eu/s3/90332482/EB-Befragung-2021-St-Bonifatius-Wiesbaden



Sollten Sie Unterstützung beim Ausfüllen benötigen oder kein eigenes Endgerät besitzen, bitten wir Sie, Ihre Kita-Leitung anzusprechen. Wir versuchen auch zu Pandemiezeiten eine Möglichkeit zu finden, dass alle teilnehmen können.

Neue stellvertretende Leiterinnen

Kita Clemenshaus: Miriam Schlopies

Heute möchte ich mich als neue stellvertretende Leitung in der Kita Clemenshaus vorstellen.

Mein Name ist Miriam Schlopies, ich bin 36 Jahre alt und lebe mit meinem Mann und meinen 3 Jungs in Taunusstein.

Im Jahr 2007 absolvierte ich meinen Abschluss als staatlich anerkannte Erzieherin und konnte im Anschluss wertvolle Erfahrungen in der katholischen Kita Maria Aufnahme in Erbenheim sammeln.



Seit Sommer 2013 arbeite ich im Clemenshaus und bin glücklich hier zu sein. Zu meinen Schwerpunkten gehören die Kreativität, Bewegung und Sprache.

In Bildungspartnerschaft mit den Eltern und unserem gesamten Team macht es mir große Freude die Kinder in ihrer Fähigkeit positiv zu stärken, damit sie ihre eigene Individualität in der Gemeinschaft erleben.

Ich freue mich auf die neue Herausforderung und mit Ihnen und Ihren Kindern ein Stück Lebensweg zu gehen.

Kita St. Michael: Neda Čotić

Seit dem 15.April 2021 bin ich bei der Kirchengemeinde St. Bonifatius als neu stellvertretende Leitung der katholischen Kindertagesstätte St. Michael eingestellt. Mein Name ist Neda Čotić, ich bin 39 Jahre alt und Mutter einer 10jährigen Tochter. Nach meinem Abschluss als staatlich anerkannte Erzieherin, konnte ich wertvolle Erfahrungen in verschiedenen Einrichtungen, von Krippenbis Elementarbereich sammeln.

In diesen ausgewöhnlichen Zeiten unsre Kinder zu unterstützen und zu begleiten, empfinde ich als eine wichtige Aufgabe. Christliche Werte von Familie, Kultur und Nächstenliebe sind entscheidende Faktoren in der Begleitung von Kindern. Die stellvertretende Leitungsposition in St. Michael sehe ich für mich als Chance,



die von mir geteilten christlichen Glaubensgrundsätze pädagogisch weiterzugeben.

Ich freue mich daher sehr die Kita, alle Kinder mit ihren Familien und Kollegen kennenzulernen und auf die Zusammenarbeit. Bei Fragen oder wenn Sie einfach nur ein paar Worte mit mir wechseln möchten, bin ich jederzeit für Sie da.

Notgruppenbetreuung in den Sommerferien

Auch dieses Jahr bieten wir in den Sommerferien für unsere Kitas die folgenden Notgruppenbetreuungen an:

- Clemenshaus: 26. bis 30. Juli in St. Andreas
- St. Michael: 19. bis 23. Juli im Clemenshaus
- St. Elisabeth: 23. bis 27. August in Maria Hilf
- Maria Hilf: 26. bis 30. Juli in St. Elisabeth
- St. Bonifatius: 23. bis 27. August in Hl. Familie
- HI. Familie: 02. bis 06. August in St. Bonifatius
- St. Andreas: 09. bis 13. August in St. Michael

Wenn Sie in den jeweiligen Zeiten Betreuungsbedarf haben, melden Sie sich bitte bis zum 31. Mai 2021 verbindlich bei Ihrer Kita-Leitung an (in der Einrichtung, die Ihr Kind regulär besucht). Zum Besuch der Notgruppenbetreuung ist ein negatives medizinisches Schnelltestergebnis vorzulegen, das nicht älter als 24 Stunden ist.